



## 今年の勘所！



「ページェントはしっかり練習していて明るく元気な姿を今年も見られるのが楽しみです♡」



「オルガン演奏者がプロの永見亜矢子さんです。楽しみです♡」



「昔、老人施設に勤務していた時、利用者さんと一緒にハンドベルをかじりました。なつかしいです。♡

～そんなこんなで～



「区民クリスマス、一人でも多くの方に楽しんでいただきたいです♡」

## 輝け！泉区民クリスマス

21世紀の節目で始まった泉区民クリスマスは、今年で18回を迎えます。私は、泉区の皆さんと共にイエス様の誕生を祝い、本当のクリスマスを知って頂くために計画いたしました。

区内7教会の賛同を得て、それにキリスト教主義の宮の台幼稚園とY M C A山手台アルクの参加、そして、各教会員の協力のもとにスタートいたしました。公会堂の使用が抽選のため、日程や計画が困難な年もありましたが、区長からの進言で区の行事として取り上げられ、公会堂の使用が楽になった年もありました。内容は、可愛い園児たちの降誕劇や歌や踊り、ゲストの演奏を加え、心に残る楽しい会になるように計画されました。

今後も、イエス様の誕生を祝うこの行事が時代に即して継続されることを祈っています。  
永見富久好

# 泉区民クリスマス ニュースレター

直前号

### ドキドキしながら がんばる！

#### Y M C A山手台アルク

❓見たところ、体育館のステージのようですが？

☺️保育園に大きなステージはなく、地区センターで練習しています。



❓本番はドキドキしますか？

☺️そのドキドキも楽しんでいる様子です。

❓どんなところが難しそうですか？

☺️1曲目「きよしこの夜」は普段歌っている大好きな曲。2曲目「ゴスペル」は少し長い曲。振付があるので最後の方は疲れてしまうかも。でも曲調が明るく楽しいので笑顔で踊っています☺️

### まいにち 少しずつだけど...

#### 宮の台幼稚園

❓毎年、どうやって長いストーリーを覚えていくのでしょうか？

☺️役が決まって、読み合わせ、部分練習、通しと少しずつ重ねていきます。



❓子どもたちの様子によって特色のある降誕劇に生まれ変わっていると思います。

☺️一人ひとりが自分の良いところを重ねて、喜びと誇り、自信を持っているところです。



❓先生たちの苦労するところは？

☺️日ごとに上手になっていくのを見られるのは、とても楽しみです。

いよいよ！五日後！

発行年月日  
2018年12月16日



2018  
発行人  
泉区民  
クリスマス  
実行委員会

当日会場でお会いしましょう！

12月21日（金）14:00開場14:30開演

あなたがたが子であるゆえに神は「アッパ、父よ」と呼び求める御子の霊を私たちの心に送ってくださったのです。ガラテヤ4:6

